



小張小学校だより

校訓：明るく 仲よく 丈夫に

No.14
令和2年9月4日
つくばみらい市立小張小学校
児童数 69名

暑さ対策をしながらの学習

学校が始まって2週間、まだまだ暑い中、元気に登校するみなさんの力強さを感じます。児童の皆さんのが健康に気をつけて楽しく学校生活が送れるように取り組んで参ります。

コロナウイルス感染症対策としては、引き続き校内の清掃（消毒）、マスクの着用、身体的距離などの対応をして参ります。

また、熱中症などの健康被害も心配です。暑さ指数（W B G T 値）を考慮して授業を実施します。マスク着用で熱がこもることに配慮して、身体的距離をとりマスクを外します。

運動会の練習が始まりました。コロナウイルス感染症と熱中症の対策をしながら取り組んで参ります。

PTA除草作業ありがとうございました

8月22日（土）のPTA除草作業では、たくさんの方に参加していただきました。当日の朝は比較的気温が安定していましたが、尋常ではない今年の夏の暑さの中、児童のために校庭の除草をしてくださいありがとうございました。

また、運動会に向けてサッカーゴールを移動していただきました。大変助かりました。

今回も始めと終わりの集合はせず、「密」を避けて実施いたしました。



自動販売機を活用しています

8月24日から9月30日まで、つくばみらい市からコロナウイルス感染症や熱中症の対策として、冷水の自動販売機（無料）が市内小中学校に設置され、ペットボトル入り冷水を児童に配付することになりました。

使用方法としては、各自が持参している水筒は今までどおり持参し空になった場合、自動販売機から550mlもしくは280mlのペットボトル入り冷水を選び、自分の水筒に補充します。補充の場所は3カ所用意し、密を避けるように対応しました。

自動販売機の活用の様子の写真は、自動販売機の会社から、「社内報」に掲載したいとの連絡がありました。



※小張小の学校の様子を毎日HPにもアップしていきます。ぜひ御覧ください。
右のQRコードを読み取って、スマホやケータイでも御覧になれます。

